

# INFO PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Aug 18, 2023 - 10:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan Anjangsana*

*SUKABUMI, Kamis kemarin 17 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga kedekatan dan keterlibatan dengan masyarakat, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjangsana atau*

silaturahmi door-to-door (DDS) dengan warga masyarakat setempat. Kegiatan tersebut dilakukan pada hari Kamis, 17 Agustus 2023, dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan perhatian kepada warga di Kp. Nyalindung Rt. 01/03, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara polisi dan warga serta memberikan himbauan terkait beberapa hal penting.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang waspada terhadap kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya tersebut.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan pemberatan), Curas (Curi dengan kekerasan), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor). Aipda Suhendar Romdoni menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda guna mengurangi risiko pencurian.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG". Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini juga menekankan pentingnya membuka kanal komunikasi untuk mendengar curhatan, saran, dan informasi dari warga, sebagai upaya meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.